

# 22 Nationen bitten zu Tisch

Kulinarisches und künstlerisches Fest im Wiener Sigmund Freud-Park

Bereits zum zwölften Mal fand heuer anlässlich des UNESCO-Welttages für den interkulturellen Dialog im „Sigmund Freud Park“ unmittelbar vor der Votivkirche das Fest der Kulturen „Kulturen bitten zu Tisch“ statt. Bereits kurz nach der Eröffnung der Veranstaltung durch den Präsidenten des Vereins „Kulturen bitten zu Tisch“, Walter Schwimmer und den Grußworten des Generalsekretärs von PaN – Partner aller Nationen – Senator h. c. Walter J. Gerbautz war der Park rund um den PaN-EU-Erweiterungstisch dicht von zahlreichen BesucherInnen gesäumt.

Das internationale Kulturprogramm startete mit der indischen Tanzgruppe „Indra Association Austria“, welche die Gäste rasch in Begeisterung versetzte.

Ab 18 Uhr wurde beim traditionellen Dinner den BotschafterInnen und diplomatischen VertreterInnen am granitenen PaN-EU-Erweiterungstisch (2004 errichtet im Jahr) von den mehr als 20 aufkochenden Nationen köstliche Nationalgerichte am laufenden Band serviert. Hier stellten die Ehrengäste auf kulinarisch-diplomatischer Ebene ihre Freude am kulturellen Austausch und ihre Dialogbereitschaft eindrucksvoll unter Beweis.

Dann folgte ein dichtes Bühnenprogramm, wo unter anderen auch die „Hula O Hawai‘i“ Tanzgruppe, die indischen Solotänzerinnen Angeli, Tami, Tabi und Rodela, sowie weitere Tanz- und Musikgruppen aus Bosnien, Ecuador, Kroatien, Peru, Argentinien, Brasilien, Bangladesch und Paraguay die Stimmung und Festtagslaune stets neu entfachten und nicht abklingen ließen. Nach 21 Uhr unterhielt die Swingband „Bernhard und Sir Phil“ bis zur Sperrstunde um 22 Uhr die noch immer zahlreichen Gäste im Sigmund Freud Park.

Der Bogen der kulturellen Vielfalt spannte sich über 22 Nationen, wie Argentinien, Bangladesch, Bosnien und Herzegowina, Brasilien, Cap Verde, Chile, Dominikanische Republik, Ecuador, Hawaii/USA, Indien, Irak, Italien, Jordanien, Kenya, Kolumbien, Kroatien, Mexiko, Paraguay, Peru, Rumänien, Türkei bis Venezuela, die den wieder rund 5000 BesucherInnen ihre verschiedenen Kulturen, kulinarischen Schmankerln und musikalisch tänzerische Vielfalt eindrucksvoll präsentierten. ■

<https://kbzt.at/>

<http://www.dachverband-pan.org/>



v.l.: Moderator Raimund Fabi, Präsident Walter Schwimmer, Diana Orlova von DOC und PaN-Generalsekretär Walter J. Gerbautz



Die farbenprächtigen Tänzerinnen von „Indra Association Austria“ begeisterten die Zuseher.



Zum ersten Mal unter dem Schirm von PaN nahm die Österreichisch-Kenianische Freundschaftsgesellschaft am Fest der Nationen teil – diese drei jungen Damen betreuen die Stände-

Alle Fotos: KBZT / Norbert Meister